

Der beste Chef, den wir je hatten,

Siegfried Guterman (75)

Seine Kreativität, sein Verstehen, seine Liebe zur Sprache, seine Fürsorge, die Freiräume, sein Faible für etwas schräge Typen wie uns – wir werden ihn vermissen. Als Redenschreiber, Pressesprecher, Leiter AfM, Kommunikationschef verschiedener Frankfurter Banken hat er uns inspiriert, Wege bereitet (auch Umwege), sich vor uns gestellt und gefordert – ein Netzwerker und Menschenfreund.

Unvergessen die vielen Geschichten, die er bis ins Detail parat hatte, manches Mal eine Geduldsprobe. Wenn man dann aber von der NS-Verfolgung in seiner Familiengeschichte weiß, erscheint sein melancholisch-selbstironischer Witz in neuem Licht.

Einige Ehemalige aus Bundesbank, Deutscher Bank, Dresdner Bank, Eurohypo und Commerzbank – fehlt da noch eine? Einer fehlt!

In Dankbarkeit: Achim, Antje, Bernd, Christoph, Clas, Dirk, Elke, Gunhild, Heidrun, Karin, Karl-Friedrich, Klaus, Libor, Manuel, Markus, Martina, Michael, Michel, Ottilie, Renate, Sebastian, Thomas u. v. a.

Die Trauerfeier ist am 2. Februar 2026, 11.15 Uhr, Hauptfriedhof Frankfurt am Main.